

## 第9回 あずまblog

# ほぼえみ作業所 日帰り旅行

## 碧南海浜水族館・ステーキハウス

9月26日（木）数年ぶりに、大型バスを貸し切って日帰り旅行に行ってきました！

みんなが待ちに待った日帰り旅行！

今回は【碧南水族館】と【ステーキハウス森牧場】に行きました。

バスの中では、隣の仲間や職員と会話を楽しんだり、DVDを見たりと、それぞれの時間を楽しんでいます。



ステーキハウスに到着 🍖

大きな鉄板の上にドーンとお肉がのり、各自好きな焼き加減でステーキを食べました 😊

スープ、サラダ、ご飯(おかわり自由)、デザートと、とっても豪華なランチタイム！





大広間でみんなで食べるステーキは格別でした。なかなかない機会だったので、みんなとっても楽しそうで笑顔溢れるランチタイムでした😊



碧南海浜水族館に到着してからは7班に分かれ、それぞれのルートで館内を散策🐟

水族館には、大小合わせて52の水槽があり、たくさんの珍しいお魚を間近に見ることができました。

特に人気だったのはサメが泳いでいる大きな水槽や、アナゴがぎゅうぎゅうの水槽でした🐟





2階は自然を楽しく学べる科学館になっていて、クイズに答えたりと楽しい時間を過ごせました😊

最後は水族館や、サービスエリアで家族や自分へのお土産を購入し、充実した一日を過ごせたのではないかと思います✨



全員での集合写真も数年ぶりです📷

天気にも恵まれ、今年は数年ぶりに日帰り旅行に行けることができました。来年も皆さんが楽しく過ごせる旅行にしていきたいと思います！



2024.10.17 ほほえみ作業所